

No os conforméis, sino transformaos

Romanos 12:2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, «para que» comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta. Nuestras vidas deben ser un contraste con lo que es normal en el mundo. Debemos ser ejemplos de Cristo (literalmente, esto es que significa de ser un cristiano). Por cualquier persona viendo a nuestras vidas, deben ver lo que agrada a Dios. Pero tantas personas que pretenden de ser cristianos simplemente quieren una vida ejemplar de lo popular del mundo inconverso.

1Jn 2:15 No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Juan lo puso muy fuerte. Si amas las cosas del mundo, no amas realmente a Dios.

Stg 4:4 ¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios. Debemos entender que ser amigo del mundo es de tener amigos que no son cristianos. El creyente quiere o debe querer tener comunión en la vida con otros cristianos. Esto es porque vamos a una buena iglesia, para convivir con otros cristianos que nos edifican. (Si no hay nada en tu iglesia que te edifica espiritualmente, habla con tu pastor, y luego si no cambia la situación, busca a otra iglesia.)

Efesios 5:11 Y no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas; De nuevo, vemos que nuestra vida como un hijo o hija de Dios debe ser un regaño a las malas cosas porque nos dedicamos a las buenas cosas.

Hechos 5:29 Respondiendo Pedro y los apóstoles, dijeron: Es necesario obedecer a Dios antes que a los hombres. El mundo quiere jalarnos a conformidad con sus ideas, y Dios quiere que no lo hacemos esto, sino vivimos en una forma que agrada a Dios.

Ten Cuidado con tus Amigos

2Crónicas 13:7 Y se juntaron con él hombres vanos y perversos, y pudieron más que Roboam hijo de Salomón, porque Roboam era joven y pusilánime, y no se defendió de ellos.

Pusilánime - Falta de ánimo y valor para soportar las desgracias o hacer frente a grandes empresas.

La falta de valor y fuerza a resistir lo malo y defender lo que quiere Dios era el problema de Roboam, y cayó en la desgracia con Dios.

Dios nos exige de fuertemente promover la moralidad que Él nos declara. No es correcto que sabemos lo que es la buena voluntad de Dios, y hacemos otra cosa. En **Romanos 12:2**, Dios nos manda a comprobar esta voluntad como cosa agradable (ni hay pesadez ni opresión en hacerlo). Está mal que cristianos ven la voluntad de Dios como algo no agradable y perfecto (maduro, algo que gente balanceada y adulto hacen naturalmente y con gusto).

Proverbios 13:20 El que anda con sabios, sabio será; Mas el que se junta con necios será quebrantado.

Un sabio es alguien que verdaderamente sabe cómo la vida funciona, cómo son los principios que Dios ha impuesto sobre la realidad, y cómo usar este conocimiento sobre los principios de la vida (sabiduría) para su provecho.

Un necio es una persona que ignora estos principios por ignorancia o decisión de su propia voluntad. Es una persona que no busca con todo su corazón el valor eterno en las cosas de esta vida (que cada cristiano debe hacer).

Además, se define **un cristiano** como persona que vive más para la eternidad y las cosas eternas que por el presente. Su vista y su esperanza son para el futuro, el cielo.

Gálatas 2:11 Pero cuando Pedro vino a Antioquía, le resistí cara a cara, porque era de condenar. **12** Pues antes que viniesen algunos de parte de Jacobo, comía con los gentiles; pero después

que vinieron, se retraía y se apartaba, porque tenía miedo de los de la circuncisión. **13** Y en su simulación participaban también los otros judíos, de tal manera que aun Bernabé fue también arrastrado por la hipocresía de ellos.

Pablo enfrentaba y regañaba a Pedro porque se cambió de la posición bíblica a lo que otros estaban presionándole de hacer.

1Co 15:33 No erréis; las malas conversaciones (amistades) corrompen las buenas costumbres. **34** Velad debidamente, y no pequéis; porque algunos no conocen a Dios; para vergüenza vuestra lo digo. Siempre influenciarnos a nuestros asociados y nuestros asociados influncian a nosotros. Este principio es muy importante de entender. ¡Ten cuidado con quién andas!

Pro 16:28 El hombre perverso levanta contienda, Y el chismoso aparta a los mejores amigos. **29** El hombre malo lisonjea (hace mal) a su prójimo, Y le hace andar por camino no bueno. Si ya sabemos esto es algo que pasa, ¿por qué andas con gente que no tiene su corazón bien con Dios?

No andas con chismosos

Pro 20:19 El que anda en chismes descubre el secreto; No te entremetas, pues, con el suelto de lengua. Hay un grupo o un tipo de personas que anda hablando sobre las vidas de otros, divulgando cosas que no deben. Es mejor que tú como cristiano nunca te metes con el hablar de la vida de otros.

Pro 14:6 Busca el escarnecedor la sabiduría y no la halla; Mas al hombre entendido la sabiduría le es fácil. **7** Vete de delante del hombre necio, Porque en él no hallarás labios de ciencia.

El escarnecedor es una persona que se burla de otros. Pretende de ser sabio, pero nunca va a hallar algo sabio realmente. Dios nos manda de irnos de la presencia de necios. Un necio es una persona que tiene poco uso e importancia de las cosas eternas de Dios. Él es una persona que vive concentrando su vida en otras cosas mundanas (supuestamente "ciencia" y "sabiduría" que él, como necio, ha hallado).

Resistiendo la Presión de Otros Cobardía Cristiana

Por David Cox

[cp61] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/cp61
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Éxodo 23:2 No «seguirás a los» muchos para hacer mal, ni responderás en litigio inclinándote a los más para hacer agravios;

Muchos cristianos parecen indefensos delante de la presión de sus amigos o conocidos para seguirles en sus maldades y su conducta que no agrada a Dios.

De ser un cristiano, uno necesita la fuerza moral y coraje de pararse en contra del mundo y sus amigos, de declarar lo que Dios le dice en la Biblia como esto es lo mejor y lo que él o ella va a hacer, ni modo la presión que otros le ponen de hacer otras cosas en contra del gusto de Dios.

La Gritería no hace razón

Lucas 23:23 Mas ellos instaban a grandes voces, pidiendo que fuese crucificado. Y las voces de ellos y de los principales sacerdotes prevalecieron. **24** Entonces Pilato sentenció que se hiciese lo que ellos pedían; Es desafortunado, pero es verdad, que los que gritan más y lo más fuerte parece que llevan el día. O sea, por gritar, es como si tuvieran la razón aunque no. Dios va a juzgar en la eternidad, y allí su forma no tendrá la razón delante de Dios.

No andas con gente vana

Sal 1:1 Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado; **2** Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche. **3** Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará. **4** No así los malos, Que son como el tamo que arrebató el viento.

Escojas con cuidado tus amigos, porque gente mala te causará problemas al final. La gente que buscan hacer cosas que no agradan a Dios son un gran peligro al creyente. Los amigos que agradan a Dios en sus vidas son cristianos fielmente sirviendo a Dios en su iglesia, viviendo el evangelio en una forma noble. Los que buscan entretenimiento a cada vuelta como distracción a la seriedad de la vida no son buenos cristianos y no te harán nada bien.

Sal 26:3 Porque tu misericordia está delante de mis ojos, Y ando en tu verdad. **4** No me he sentado con hombres hipócritas. Ni entré con los que andan simuladamente. **5** Aborrecí la reunión de los malignos, Y con los impíos nunca me senté.

Primero, debes ser un buen cristiano, y segundo, debes hacer amistades con solamente buenos cristianos. Los que pretenden de ser cristianos, pero a la verdad, sigan la maldad, son hipócritas. No debes aceptar como amigos los que son ni hipócritas ni malos. Si ignoras esta regla de la vida, vas a sentirlo luego, porque te hacen

imposible de romper la amistad luego, y te jalar al infierno con ellos

Busca andar con buena gente

Pro 13:19 El deseo cumplido regocija el alma; Pero apartarse del mal es abominación a los necios. **20** El que anda con sabios, sabio será; Mas el que se junta con necios será quebrantado.

Tú escojas tus amigos y a quién andas. Pero esta decisión va a causarte problemas o bendiciones más adelante en la vida. Si realmente tu corazón es de andar quebrantando los mandamientos de Dios, ignorando lo que Dios quiere hacer, y en otras formas hacer maldad, vas a acumular a amigos iguales. Y va para el mal de todos.

¿Pregunta? ¿Qué pasará si invitas a tu pastor o tus padres a reunirse con tus amigos para un tiempo típico como te gusta? ¿Tendrás vergüenza de qué está haciendo y hablando? ¿Tendrás vergüenza de que tú o tus amigos toman (como alcohol), o que están fumando o que están tomando drogas?

Esta pregunta revelará realmente cómo andas con Dios. Vas a dar cuentas a Dios un día por todo tu vida. Es mejor de juntar gente que te ayuda de vivir santa y piadosamente, y no buscar amigos que te van a jalar hacia el infierno con ellos.

Pro 4:14 No entres por la vereda de los impíos, Ni vayas por el camino de los malos. 15 Déjala, no pases por ella; Apártate de ella, pasa. 27:12 El avisado ve el mal y se esconde; Mas los simples pasan y llevan el daño.

Si ignoras esta regla de la vida, vas a sentirlo luego, porque te hacen